

Est Agricole et  
Viticole

23.8.85

### **Haguenau: rassemblement des Alsaciens de l'étranger le 31 août 1985**

La 4<sup>ème</sup> journée de rencontre des Alsaciens de l'étranger aura lieu, cette année, à Haguenau, le samedi 31 août 1985, dans le cadre de la célèbre fête du houblon.

De toutes les parties du monde, les Alsaciens «émigrés» arriveront dès la veille et le matin du 31 août pour se retrouver à 10 heures dans la salle de la Douane. Après leur accueil par le président LEY, président des Alsaciens de Côte d'Ivoire, originaire de Wintzenheim, et par François BRUNAGEL, secrétaire général des Alsaciens de Belgique-Luxembourg, originaire de La Walck, les congressistes visiteront le très beau Musée Alsacien de Haguenau.

A midi, les Alsaciens de l'étranger seront les hôtes de la Ville de Haguenau qui leur offrira un vin d'honneur au cours duquel le maire, M. TRABAND, leur souhaitera la bienvenue et présentera les multiples aspects de sa cité.

Le repas sera pris à la Rôtisserie de la Halle au Houblon

Les associations, mais également un grand nombre d'Alsaciens individuels qui vivent à l'étranger, sont regroupés au sein de l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger, dont le siège est à la Chambre de commerce et d'industrie de Colmar. L'UIAE, qui est l'organisatrice de la journée annuelle de rencontre, tiendra son comité directeur et son assemblée générale dans le cadre du rassemblement de Haguenau.

En fin d'après-midi, les congressistes visiteront la Ville, avant de participer en soirée au grand spectacle folklorique de la Fête du houblon.

Tous les Alsaciens de l'étranger sont cordialement invités à participer à ces manifestations.

Renseignements et inscriptions au siège de l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger - 1, place de la Gare - 68001 Colmar Cedex. Tél. 89/23.99.40 Mme MULLER.